

APPEL à AG : N'EN RESTONS PAS LÀ !

Dépassons le folklore du 1er mai !

L'intersyndicale et les partis, dans leurs velléités pacificatrices et négociatrices, voudraient annoncer le 1er mai comme le point culminant du mouvement. Nous avons tout intérêt à faire de cette journée une date explosive où, par le feu de la révolte, s'exprimera le débordement des manifs bien rangées et négociées par les forces syndicales. Mais n'en restons pas là. Le 1er mai ne peut être une fin en soit, ne nous contentons pas de quelques vitrines cassées et quelques feux de poubelles : l'heure est au bordel, à l'émeute, aux saccages, aux occupations, aux incendies, partout, tout le temps. Ce mouvement ne peut plus se scléroser sur la question de la réforme des retraites. Face à la volonté de l'État d'accélérer les diverses réformes libérales qui nous attendent (RSA, chômage, loi sur l'immigration, loi anti-squat) et la répression du mouvement en cours, soyons encore et toujours plus offensifs.

Nous sommes nombreux à voir dans cette période l'opportunité de s'organiser pour intensifier la conflictualité et la révolte. Nous voulons aussi par là répondre à l'appel des camarades du S., blessé gravement à Sainte-Soline, à faire de la semaine qui vient une période intensive d'actions contre l'État et le capital.

Alors organisons-nous concrètement de manière autonome le plus vite possible : rejoignons les AG qui existent déjà, créons-en de nouvelles, multiplions les actions, les blocages, les sauvages, pour que ce mouvement déborde et se poursuive jusqu'à la fin de leur monde.

**Rendez-vous Mardi 2 mai 19h
au Belvédère de Belleville**
pour une AG d'organisation, accompagnés de vos propositions

DE CEUX QUI VEULENT TOUT.